TRASCENDIÓ

Que a cinco días de finalizar el plazo de los aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México para recolectar un mínimo de 150 mil firmas, solo cinco de los doce competidores en la pelea se perfilan para cumplir ese requisito y avanzar a la siguiente fase: Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes. Enrique de la Madrid v Silvano Aureoles. De acuerdo con un corte extraoficial hasta ayer miércoles, la puntera de la contienda rebasó ya el número de apoyos requeridos y los otros cuatro alcanzarán la meta el próximo fin de semana, mientras que para los siete restantes parece más que improbable.

Que en la Oficina de la Presidencia están a la espera de que seconcreten las reuniones entre la vocería y el INE, que encabeza Guadalupe Taddei, para conocer los lineamientos que prometió la autoridad electoral respecto a lo que sío no puede decir Andrés Manuel López Obrador en sus mañaneras. Y es que la reunión pactada se fue posponiendo por debates internos del instituto y ahora se mantiene en pausa, porque los consejeros electorales están de vacaciones.

Que en oficinas federales cuentan que la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, busca trazar un plan destinado aun mejor combate al tráfico de fentanilo y aseguran que en octubre próximo habrá un nuevo encuentro entre autoridades de México y de Estados Unidos para revisar el avance que han tenido ambos frentes en busca de poner un freno a este problema.

Que el jefe de Gobierno de Ciudad de México. Martí Batres, sigue haciendo cuentas de su gestión y ahora compartió en redes sociales que los índices delictivos de alto impacto siguen bajando en la capital, ya que los homicidios registrados en julio de este año disminuyeron 16 por ciento respecto al pasado mes. Hace unos días, el propio gobernante presentó datos del Inegi que informan una reducción de defunciones por homicidio en 31 por ciento de 2021 a 2022 y la caída de 74 a 42 por ciento en la percepción ciudadana de inseguridad en la capital desde finales de 2019 a mediados de 2023.